

---

## Shanghai 2023: Weltpremiere für den Porsche Cayenne

Nach einer der umfangreichsten Produktaufwertungen in der Geschichte von Porsche präsentiert der Sportwagenhersteller den neuen Cayenne am kommenden Dienstag im Rahmen der Branchenmesse Auto Shanghai. Das Luxus-SUV debütiert im größten Einzelmarkt China unter anderem mit einem hochdigitalisierten Anzeige- und Bedienkonzept, neuartiger Fahrwerktechnik und innovativen Technologie-Features. Die Weltpremiere wird am 18. April ab 4:20 Uhr MESZ auf [newstv.porsche.com](http://newstv.porsche.com) übertragen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Immerhin schon ein halbes Gesicht schickt Porsche ins Rennen um die Aufmerksamkeit für den neuen Cayenne zu sichern.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche

---